

# Sternenklausen kurz wiederbelebt

## Nostalgie auf dem Rembertikreisel

**Ostertor (scd).** Das Haus existiert seit Langem nicht mehr, doch kürzlich ist die Kneipe „Sternenklausen“ für einen Abend wiederbelebt worden. Der Medienkünstler Jürgen Amthor aus dem Ostertor hat den Schankraum der einst an der Ecke Wilhelmstraße/Auf den Häfen gelegenen Gaststätte auf der Rasenfläche des Rembertikreisels gegenüber dem Ibis-Hotel unter freiem Himmel rekonstruiert. Hinter einer Theke wurden auf einer großen Leinwand Bilder des Rembertiviertels aus vergangenen Zeiten gezeigt, darunter auch Luftaufnahmen des einstigen Quartiers rund um die Rembertikirche, die im Krieg stark beschädigt und dann abgerissen wurde.

„Es war ein sehr gelungener und harmonischer Abend mit einer offenen und freundlichen Gesprächssituation“, resümiert Amthor zufrieden. „Ich konnte mit vielen Zeitzeugen und ehemaligen Stammgästen ins Gespräch kommen und habe sogar die Ex-Frau des Wirts Karl Bliemeister kennen lernen können.“ Näheres auch im Internet unter [www.remberti.de](http://www.remberti.de).



Birgit Olbrich hinter der Theke der vorübergehend wiederbelebten „Sternenklausen“ auf dem Rembertikreisel.

FOTO: GERBRACHT